

8652 - La prise d'une injection par le jeûneur

question

Qu'en est il de la prise d'une perfusion ou d'une injection par le jeûneur en Ramadan ?

la réponse favorite

Le jeûneur peut prendre des injections intramusculaires ou intraveineuses, pendant le Ramadan. Mais il ne lui est pas permis de prendre une perfusion, celle-ci étant assimilable à une nourriture. La prise de la perfusion peut être une manière déguisée de se nourrir. Si on peut prendre les injections dans la nuit, c'est mieux.

Allah est le garant de l'assistance.